



BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir periódicamente noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

www.ecumenica.una.ac.cr
ecumenic@una.ac.cr

Hacia el “II encuentro de Teologías, Ciencias de la Religión e Interculturalidad”

Para el *II Encuentro de Teologías, Ciencias de la Religión e Interculturalidad*, que realizaremos en octubre, bajo el tema *Educación, teología y religión: acercamientos metodológicos*, está prevista la organización y reunión previa (en agosto) de tres grupos de interés. Los grupos de interés se reunirán en las siguientes fechas.

Tema	Fecha y hora de reunión	Coordinador/a
Teologías de la liberación, hermenéutica e identidad religiosa afroamericana.	1 de agosto, 9 a.m.	Silvia Regina de Lima.
Repensar la educación desde la pedagogía social	8 de agosto, 1:30 p.m.	Cecilia Leme
Acercamiento a la metodología de las ciencias de la religión. El estudio de lo religioso en los espacios públicos.	23 de agosto, 9 a.m.	Diego Soto

El objetivo de los grupos de interés es discutir los documentos enviados por los especialistas que nos acompañarán en el encuentro de octubre.

El camino de la semilla: Cine Foro.

La Asociación de Estudiantes de Teología invita al cine foro “El Camino de la Semilla”. Este documental presenta el recorrido de un pueblo (creado como semilla por Sibö) y que resistió la conquista española. Sus pasos prueban que sus relatos son historia viva de lucha que invita a conocer sus palabras, sus vidas. 4 indígenas bribri-cabécares se sientan a conversar sobre la resistencia en Talamanca: han resistido el robo de tierras, de medicina, de minerales y de equilibrio. Con suerte lograrán recuperar el tsirík: la misión que subyace en los seres escogidos

por Sibö para cuidar la vida, el secreto de su sobrevivencia, el escudo ante la enajenación, la guía para redescubrir su camino como semilla.

Este cine foro será realizado el 16 de agosto a las 5:45 p.m. en el auditorio de la Facultad de Filosofía y Letras.

Les invitamos también a visitar el link de la Asociación de Estudiantes de Teología, haciendo clic aquí:



Evaluación de la carrera de teología

El miércoles 22 de agosto, a las 9 a.m., el personal de la Escuela Ecuménica que ha acompañado cursos en la modalidad virtual tendrá una entrevista con representantes del Consejo Nacional de Rectores (CONARE), que tienen a su cargo la evaluación de la carrera de teología. La reunión será en el Aula Tecnológica.

Honduras después del golpe de Estado



El 6 de junio de 2012, recibimos en la Escuela Ecuménica a Dina Meza y a Nohemy Pérez, activistas defensoras de los derechos

humanos en Honduras, vinculadas al Comité de Familiares de Detenidos y Desaparecidos en Honduras, COFADEH.

Durante el encuentro les expresamos nuestra solidaridad con su causa.

Visita de Elisabeth Shüssler

Los días 24 y 27 de julio tuvimos la visita de la destacada biblista feminista Elisabeth Shüssler Fiorenza. Las actividades desarrolladas durante esos días eran parte de la Cátedra Makay, de la Universidad Bíblica Latinoamericana. Agradecemos la disponibilidad de Elisabeth para compartir y dialogar con los académicos y académicas de la Escuela Ecuménica y del Instituto de Estudios de la Mujer.

Congreso del libro



El Décimo Congreso del Libro se efectuó en Barcelona, en la Universidad Abat Oliba CEU, los días 30 de junio y 1° de julio del 2012. En este evento participó

nuestra compañera Mónica Zúñiga.

Este congreso estudia las diferentes problemáticas de la industria del libro y las publicaciones en general. Además, discute cuestiones ligadas con la labor editorial, la publicación de textos (en línea y de manera física), así como las múltiples consecuencias de las innovaciones tecnológicas y su impacto en los procesos de lectura, de rescate de documentos y la transformación del mundo del libro. Durante el Congreso se establecieron contactos para participar en una revista de Religión, a nivel internacional, con el patrocinio de Common Ground Publishing.

Nueva publicación

En el mes de junio fue publicado el texto titulado “Estado e Iglesia Católica en Costa Rica, 1850-1920”, del autor José Aurelio Sandí. Este texto forma parte de la colección Análisis y está disponible en la Escuela Ecuménica.

Próximas actividades

Estas son algunas de las actividades que realizaremos próximamente en la Escuela Ecuménica:

Fecha	Hora	Actividad
1 de agosto	9 a.m.	Grupo de interés sobre Teologías de la liberación, hermenéutica e identidad religiosa afroamericana.
8 de agosto	1:30 a.m.	Repensar la educación desde la pedagogía social
16 de agosto	5:45 p.m.	Cine foro "Ditsowö Tsirík"
22 de agosto	9 a.m.	Sesión de académicos y académicas con representantes de CONARE
23 de agosto	9 a.m.	Acercamiento a la metodología de las ciencias de la religión. El estudio de lo religioso en los espacios públicos.
3-5 de septiembre	9 a.m. a 3 p.m.	Taller para maestros y maestras de educación religiosa

Galería de **Fotos** de la EECR

Para ver imágenes de la EECR, [podemos hacer clic aquí](#)